

ANDALUCÍA

Unos 300 antiabortistas en el pueblo de la ministra: «Bibi, vive y deja vivir»

Los manifestantes acusan al Ayuntamiento de organizar excursiones para bajar la participación y el alcalde los acusa de «incordiarle personalmente» y «provocar»

Alcalá de los Gazules (Cádiz)

Unas trescientas personas, según la organización, y un centenar, según la Policía Local, se manifestaron ayer en Alcalá de los Gazules (Cádiz), localidad natal de la ministra de Igualdad, Bibiana Aído, y de otros dirigentes del PSOE, como Luis Pizarro, convocadas por la plataforma ciudadana 'Derecho a Vivir' para protestar por la reforma de la Ley del Aborto.

Aído, agradece que has nacido' o 'Bibi: vive y deja vivir' eran los lemas de algunas de las pancartas que exhibieron los manifestantes, que se concentraron en el centro del pueblo luciendo camisetas rojas con el lema de la campaña y creando frases como: «Derecho a vivir», «Sí a la vida» y «Sí a la mujer».

El presidente de la asociación 'Derecho a Vivir', Ignacio Arsuaga, justificó la manifestación en el derecho a la libertad de expresión y aseguró que «nos parece muy bien que este mensaje implique directamente a la ministra».

«Le pedimos a Bibiana Aído que escuche la voz de los ciudadanos y que retire un proyecto que no quiere la sociedad y que va a traer más sufrimientos», advirtió Arsuaga, que pidió un referéndum para que sean los ciudadanos los que, con su voto, aprueben o rechacen la reforma planteada.

«Se va a pasar de una situación de aborto como un delito despenalizado en tres supuestos a una situación de aborto libre, y eso es algo que, por lo menos, debería exigir al presidente del Gobierno que convoque un referéndum», aseguró el presidente de 'Derecho a Vivir'.

En este sentido, la plataforma

«Le pedimos a Aído que escuche la voz de los ciudadanos», afirma la plataforma

confía en que estas manifestaciones contribuyan a generar un debate ciudadano en torno al aborto para que «la nueva ley pro-abortista no se apruebe rápidamente y sin debate», como «a su juicio» pretende hacer el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero.

La plataforma considera que el aborto supone una muerte violenta de una vida humana, así como un problema de salud para la mujer, que sufre secuelas, y advirtió que, de aprobarse, «sólo acrecentará este grave problema y hará aumentar los 120.000 abortos que se produjeron en España el pasado año».

«Nos estamos dando cuenta de que la sociedad no sabe exactamente en qué consiste el aborto, las consecuencias dramáticas que tiene para la mujer» porque «esta nueva ley



Los manifestantes con niños y pancartas en Alcalá de los Gazules, pueblo natal de la ministra. / ROMAN RÍOS/ EFE

RAFAEL SÁNCHEZ Tío-abuelo de Bibiana Aído

«Es indigna esta nueva Ley del Aborto»

M. M^º. BECERRO / Alcalá de los Gazules

Sentado a las puertas de un céntrico bar en la localidad gaditana de Alcalá de los Gazules, Rafael Sánchez—tío-abuelo de la ministra de Igualdad, Bibiana Aído— atiende amablemente las preguntas de *elmundo.es* en relación con la manifestación convocada ayer en el pueblo por la plataforma Derecho a vivir para protestar por la reforma de la Ley del Aborto que prepara el gabinete del que forma parte su sobrina-nieta. Y deja clara, pese al parentesco con la ministra, su oposición a que una menor pueda abortar sin necesitar el consentimiento de sus padres.

PREGUNTA.— ¿Qué opina usted de la reforma de la Ley del Aborto?

RESPUESTA.— Mire usted, yo le voy a decir una cosa. Aparte de lo que sea, yo soy antipolítico. Soy un pobre hombre de campo; simple-

no ha salido de una necesidad social, sino que viene impuesta».

Los manifestantes celebraron una comida de convivencia y se reunieron con familiares de Bibiana Aído. Incluso le hicieron entrega a una tía de la ministra de Igualdad de una caja con materiales promocionales de la plataforma e información sobre su oposición a la reforma de la ley. La caravana, que ya ha recogido más de 300.000 firmas en su reco-



Rafael Sánchez, tío-abuelo de Bibiana Aído. / J. F. FERRER

mente. La política para mí... lo que van todos es a lo mismo. Es la realidad de la vida. Cuando tengan ustedes más años se darán cuenta de que esto es así.

R.— Le pregunto. Que menores de 18 años puedan abortar o comprar

las pastillas...
R.— Eso es indigno que [suceda] en un país como España. Para todas las cosas tiene que ir firmado por el padre y para esto no. Vamos a ver [cómo el Gobierno] va a convencer a una persona que ya tenga cierta edad.

R.— ¿Usted piensa ir a la mani-

festación?
R.— No.

P.— ¿Considera una provocación que los manifestantes vayan a Alcalá de los Gazules?

P.— Lo hacen en contra del PSOE porque Bibiana es del pueblo.

los ocho años de gobierno del PP, «no los vi manifestarse», tiempo durante el cual «se realizaron más de 500.000 abortos».

Consideró una «provocación innecesaria e injusta» la manifestación, ya que «nadie va a manifestarse a casa de un ministro cuando hay un problema del sector naval o de empleo». Asimismo, advirtió que «hay motivos y razones más bonitas para venir y conocer Alcalá de los Gazules».

El regidor reprochó que, durante

la manifestación, ya que «nadie va a manifestarse a casa de un ministro cuando hay un problema del sector naval o de empleo». Asimismo, advirtió que «hay motivos y razones más bonitas para venir y conocer Alcalá de los Gazules».

Una profesora universitaria de Granada se 'autopremia'

C. T. / Sevilla

Una profesora de la Universidad de Granada recibió el año pasado el premio del secretariado que ella misma dirigía, dotado con 3.000 euros, y de cuyo jurado formaba parte hasta sólo unos meses antes.

María José Cano, profesora titular del departamento de Estudios Semíticos, era la directora del secretariado del Plan Propio de la Universidad de Granada cuando ese mismo órgano convocó el premio a la divulgación científica del año 2007. La propia convocatoria establece que la directora forma parte del jurado como secretaria del mismo.

La resolución del premio debería haberse producido a finales de ese año, cuando Cano mantenía el puesto, pero la cuestión se retrasó. Un mes después, en enero de 2008, Cano cesa como directora del secretariado del Plan Propio y se produce un cambio de gobierno en la Universidad. En mayo se resuelve la concesión del galardón, que recae en el libro *Historia y cultura del pueblo judío*, de María José Cano Pérez y Miguel Ángel Espinosa.

Su sustituta al frente de este área de la Universidad, María Ángeles Gálvez, confirmó a este periódico que la obra de su antecesora se presentó al concurso cuando ella era su máxima responsable. No obstante, aclaró que no fue la profesora Cano quien lo presentó, sino el director de la editorial universitaria que lo tenía en proceso de edición en ese momento.

Vía administrativa

«Ella no puede oponerse a lo que haga otra persona por vía administrativa. Además, en la convocatoria del premio se priorizan los libros universitarios en fase de edición. Finalmente, fue la propuesta que cumplía todos los requisitos y la que tenía más valor. Y la profesora Cano ya no estaba en el equipo directivo cuando se resolvió», explicó María Ángeles Gálvez, actual directora del Plan Propio.

No obstante, el desconocimiento de la presentación de la obra va en contra de las bases del concurso, que exigen la conformidad explícita de los autores. De hecho, la propia profesora explicó a este periódico que sí que conocía la presentación de su obra, pero asegura que se produjo cuando ella se encontraba en el puesto 'en funciones', ya que se habían producido las elecciones y se iba a cambiar el equipo de gobierno.

«Para mí es una gran satisfacción que el director eligiera nuestro libro de todos los que se publican en la editorial de la Universidad. Es un trabajo en el que hemos invertido mucho tiempo y esfuerzo, y no hemos tenido nada que ver con esa decisión», explicó.